
県教委の統廃合原案の提示を受けて、13日の午後６時、３つの駅で緊

急行動が行われました。用意した速報ビラが足りなくなり、始めたばか

りの新しい署名もたくさん集まりました。廃校になる学校名の案が出る

中、県民の関心が一気に高まってきました。

彦根駅前には27人が集まりました。高教組９人、全教６人、新婦人４

人、年金者組合１人、明るい会１人、彦愛犬の高校を守る会など６人で

す。「このままでは彦根西高校、長浜北高校、３つの定時制がなくなり

ます」用意した500枚のチラシは40分でなくなり、署名は101筆が集まり

ました。彦根東の男子生徒は、自分から署名板の所に寄ってきて「姉が

長浜北高校、なくなったら困る。頑張って下さい」と署名。知り合いの

女性は「家族に西高校出身の子がいる。頑張ってくれ」と署名。彦根西

校周辺に住む年配の女性は「どうしてもっと早く運動をしなかったんで

すか」と言います。「彦愛犬の高校を守る会」の関係者は「昨年の運動

は、まだまだ知られていなかったんだ」と、早速、15日に彦根西校の周

りの家に署名に入る計画を立てました。

長浜駅前には21人が集合。高教組11人、全教４人、母

連３人、湖北の高校を守る会などが３人です。署名は214

筆を集約。湖北はこれまでの関心の高さの上に、長浜北

高校という具体的な学校名があがる中、市民の思いは一

層切実になっています。「北高のＯＢだ、頑張ってくれ」

などと言いながら、多くの人が自分から署名にきます。

一時間半の行動が終わり、資材を撤収している所へ来て「署名します」

という市民もいました。

石山駅テラスでは16人が行動しました。高教組10人、母連３人、全教

１人、新婦人１人、明るい会１人です。用意したチラシ500枚がなくな

り、急遽追加しました。署名の集約は41筆でした。西村副委員長が「定

時制がなくなったら困ります」などと演説。それをじっと聴いていた中

学生が「その通り」と相づちを打ちます。さらに「アメリカのようになっ

たらダメ」とカンパを添えて署名しました。

彦根西高、長浜北高、北部定時制の廃止案を白紙に戻せ
長浜･彦根

･石山駅前
に62人

29日午後６時 彦根勤労福祉会館へ!

「高校統廃合案 どう見るどうする
７・29緊急集会」
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「がんばってくれ」と多くの人が自分から署名に
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７.13夕方緊急行動

彦根駅

長浜駅

石山駅


